

巣立ちの時



3月は巣立ちのときです。幼稚園児は小学生に向け、そして、6年生は中学生へ向け
て……。小学校においては22日（水）が卒業、幼稚園においては23日（木）が卒
園の門出となります。感染防止のため、会場、時間等工夫をしながらではありますが、
巣立ちの大切な機会が持てることに感謝します。

人は一人では成長できません。周りの人々と共に過ごす時間の中で、自己を知り、目
標を持ち成長へ向かいます。こうした時間の流れの中で、節目である卒園式、卒業式の
大切さを改めて実感しています。

卒園式練習を行っている園児4人は、返事・動きを精いっぱい大きくしようしていま
す。1年間で成長した証がしっかりと出ています。自分たちの思いを話す場面がありま
すが、堂々と言うことができます。（ピカピカの1年生になって小学校でも自信をもっ
て活動できると確信しています。）

卒業式練習の中で、6年生には私の思いを話しました。「卒業式は6年間の総まとめ
としての最後の授業です。全校生、お家の方、地域の代表の方々（今回も参加制限をし
ています）に、その成長を認めてもらう学校で最大の行事です。卒業証書授与式ですの
で姿勢・返事・歩き方等に指先まで心を込めて卒業証書を受け取ってください。」それ
に応じてくれるように、練習では素晴らしい態度で取り組んでいました。特に全体練習
では、しっかりとした姿勢、はきはきとした話し方、丁寧な歌い方で在校生の手本とな
ってくれました。卒業式はきっと感動でいっぱいになり、参加された皆様の心に響くこ
とでしょう。11名の晴れの門出を会場に集うみんなで心から祝したいです。

6年生の感謝の気持ち…「ペンキ塗り」 3/14(火)

卒業にあたり、学校への感謝の気持ちを込め、奉仕作業を6年生が行いました。グラ
ウンドにある遊具のペンキが剥がれ錆ついているものが多くありました。それを11人
できれいに塗り直しました。（鉄棒・平行棒・雲梯に加えサッカーゴールまで濃い青色
のペンキを塗り、きれいに仕上げてくださいました。）

「今までお世話になった遊具に感謝し、きれいにしよう」「今まで使っていた遊具を
下の学年の子にたくさん使ってほしい」…といった様々な思いを持って取り組んでくれ
ました。服や顔にペンキをつけながらも最後まで丁寧に行ってくれた6年生に感謝し
たいと思います。ありがとう6年生！



柴山応援団に感謝いたします!!

家庭・地域の皆様は子ども達や学校にとって心強い応援団です。子ども達はこの1年間、学校で友だちと共に学び、切磋琢磨する中で大きく成長してきましたが、それは皆様方の深い愛情を受け、家庭・地域との強い「絆」があったからです。学年PTA活動、登下校の見守り、ブックフレンドの読み聞かせ活動、カヌー体験、公民館の行事等、保護者・地域の皆様のご支援に深く感謝申し上げます。

今後も「柴山っ子」の健やかな成長に向け、大きな力添えをよろしくお願いいたします。



職員一同、心よりお礼申し上げます。
1年間、ありがとうございました。



4月の主な予定

<予定は変更することがあります>

【 】は幼稚園の行事等

日	曜	主な行事
7	金	始業式・離着任式 一斉下校11:40
10	月	入学式9:30 一斉下校11:40 【入園式11:00】
11	火	給食開始 ALT
12	水	委員会活動
13	木	校外児童会 縦割り班顔合わせ PTA運営委員会、第2回役員会
14	金	安全の日
17	月	代表委員会
18	火	全国学力学習状況調査(国・算) 金管練習開始 ALT
19	水	1年生を迎える会
20	木	金管練習 みまもり隊全体会
21	金	耳鼻科検診(幼・1・3・5年)
22	土	授業参観日(月曜校時・弁当日) PTA総会 学級懇談会
24	月	振替休業日
25	火	金管練習 ALT
26	水	柴山っ子集会
27	木	金管練習
28	金	家庭訪問
29	土	祝昭和の日



(文責 校長 上田 通治)